

FDP Weilburg

## SCHAFFT WEILBURG DIE 40%?

14.02.2022

---

Nein, wir sprechen hier nicht über das nächste Kommunalwahlergebnis der Freien Demokraten. Wir sprechen über die Zukunft unserer Stadt Weilburg - nicht nur als Schul- und Wirtschaftsstandort, sondern auch als attraktiver Lebensraum für Singles und Familien, Alten und Jungen, kurz für alle.

### **Um was dreht es sich?**

Die Deutsche Giganetz GmbH aus Hamburg hat den Auftrag erhalten, in Weilburg den Ausbau des Breitbandnetzes mit Glasfaserkabel voranzutreiben. Mit Hilfe von Subventionen und mit einem ganz spitzen Bleistift gerechnet kann die Firma den Weilburgern ein einmaliges Angebot machen. Der Anschluss wird bis ins Haus, bis in die Wohnung gelegt. Die Kosten in Höhe von bis zu 1.990 Euro werden dem Auftraggeber NICHT berechnet. Die monatlichen Kosten für den Internetanschluss und den Telefonanschluss sind marktgerecht. Der Vertrag kann nach zwei Jahren erstmalig gekündigt werden. So what? Wo ist der Haken?

Das klappt aber nur, wenn sich 40% der Haushalte für einen zukunftssicheren Glasfaseranschluss entscheiden. Bisher sind es nicht genug Weilburger Haushalte und es sieht fast so aus, als würde sich der Weilburger Zug selbst von der Zukunftsentwicklung abhängen.

### **Die Deutsche Giganet schreibt dazu auf ihren Internetseiten:**

Tag für Tag wird die Welt, in der wir leben, digitaler. Jetzt ist es an der Zeit, die Voraussetzungen für unseren immer schneller werdenden Alltag zu schaffen. Mit Glasfaser.

Die **Deutsche GigaNetz** liefert Ihr Glasfasernetz der Zukunft. Unabhängig davon, ob Sie Ihren Haushalt technologisch aufrüsten, Ihr Geschäft zukunftsfest machen,

---

Standortvorteile für Ihre Kommune erreichen oder eine Wertsteigerung für Ihre Immobilien erzielen wollen.

- Highspeed-Internet mit Giga-Bandbreiten
- 100% Leistung ohne technische Limits
- Zukunftssicher für die nächsten 100 Jahre

Die Aufträge werden gesammelt; entscheiden sich bis zum 27. Februar 2022 ausreichend Haushalte und Unternehmen für einen Glasfaseranschluss (nämlich 40% - Anmerkung der Redaktion), kann auf dieser Basis der Aufbau umfassend beginnen. Bei entsprechend hoher Nachfrage ist ein Baubeginn noch im Sommer 2022 geplant, der sich über mehrere Phasen erstrecken und voraussichtlich bereits binnen der nächsten ein bis zwei Jahre abgeschlossen werden soll. Für die Nutzer/innen ist es unkompliziert, denn künftig erhalten sie Telefonie inklusive Rufnummernmitnahme, Internet und optional auch digitales Fernsehen aus einer Hand.

Es wird nicht zur Gewohnheit werden, dass die Weilburger FDP Werbung für ein privatwirtschaftliches Unternehmen macht. Doch in diesem Fall geht es, wie schon in der Einleitung erwähnt, um die Zukunft unserer Stadt. Es dreht sich um den Erhalt des Schul- und Wirtschaftsstandortes Weilburg. Und es dreht sich darum, dass Weilburg für Menschen aller Altersgruppen lebenswert und interessant bleibt.

Noch vor 20 Jahren haben wir alle nicht über das Internet nachgedacht. Die Vorstellung, dass ein Großteil der Informationen, der Kommunikation, über das Internet läuft, war vielleicht für einen Bill Gates oder einen Steve Jobs denkbar. Wir hatten ein Handy, das nicht in eine Jeanstasche passte und mit dem wir nichts weiter als telefonieren konnten. Heute nutzen wir tagtäglich kleine, handliche Smartphones. Wir tauschen damit Nachrichten aus, wir telefonieren damit, wir nutzen sie zur Navigation, zum Zeitungslesen - sie sind Teil unseres Lebens geworden.

Es ist noch nicht absehbar, was in 20 Jahren an technischen Möglichkeiten angeboten werden. Aber wir wissen heute schon, dass unsere Datenleitungen an ihre Grenzen stossen. Nicht in 20 Jahren, jetzt, ganz aktuell werden unsere Internetverbindungen nicht mehr ausreichen. Die Datenmengen nehmen ständig zu. Denken wir nur an die vielen Videokonferenzen, die tagtäglich mit den Home-Office Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern geführt werden. Oder der Online-Unterricht unserer Schüler:innen. Das wirkt sich auch auf

Ihre Datenleitung aus. Es reduziert die Geschwindigkeit und, wenn Sie zum Beispiel einen Film per Streaming oder die Nachrichten zeitversetzt sehen wollen, zeigt Ihnen die Datenleitung deutlich mit der Sanduhr oder dem kreisenden Pfeil: Hier geht nichts mehr.

Nur ein schnelles Internet hilft uns, die Attraktivität von Weilburg als Schulstandort, als Wirtschaftsstandort, als Lebensraum für junge Familien, für Bestager, für Senioren zu erhalten.

Nutzen Sie die Möglichkeiten zu einem persönlichen Gespräch mit den Glasfaserberater/innen der Deutschen Gigaset vor Ort.

**SpeedPoint am Rewe, Lindenstraße 42, 35781 Weilburg-Waldhausen**

Montags bis freitags von 10.00 bis 18.00 Uhr  
Samstags von 10.00 bis 14.00 Uhr

**ServicePoint, Langgasse 26, 35781 Weilburg**

Montags, mittwochs, freitags jeweils von 10 bis 18 Uhr

#vielzutun haben sich die Freien Demokraten auf die Fahnen geschrieben. Auch in Weilburg. Packen wir es an. Dann schaffen wir auch die 40%.